Portada / Forbes Política /

Forbes Staff agosto 29, 2024 @ 11:09 am

## Habrá 'muy buena' relación con EU si hay 'respeto a las soberanías', asegura AMLO

López Obrador volvió a referirse a las declaraciones en días pasados del embajador de Estados Unidos en México, quien criticó públicamente el proyecto de reforma judicial, que busca la elección de jueces por voto popular en México, y ha despertado inquietud entre inversionistas y políticos estadounidenses.



El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este jueves que la relación con Estados Unidos va a ser "muy buena", pero dependerá del "respeto a las soberanías" de ambas naciones, ante la "pausa" que declaró con el embajador estadounidense Ken Salazar por la reforma judicial.

"Yo sostengo que la relación hacia adelante con Estados Unidos va a ser muy buena", aseveró el mandatario durante su conferencia de prensa matutina.

López Obrador volvió a referirse a las declaraciones en días pasados del embajador de Estados Unidos en México, quien criticó públicamente el proyecto de reforma judicial, que busca la elección de jueces por voto popular en México, y ha despertado inquietud entre inversionistas y políticos estadounidenses.

López Obrador abundó que tener una buena relación conviene a ambos países y a los dos pueblos.